



03.12.2018 – 14:05 Uhr

## ikr: Regierungschef Adrian Hasler an der Infrachain in Bern

Vaduz (ots/ikr) -

Am Montag, 3. Dezember 2018, beteiligte sich Regierungschef Adrian Hasler als Keynote Speaker an der Infrachain Konferenz im Stade de Suisse in Bern. Infrachain versteht sich als erste und einzige Plattform im Schweizer Umfeld, welche sich mit den Chancen der Blockchain-Technologie für öffentliche Verwaltungen beschäftigt.

Vor rund 200 Teilnehmenden traten an diesem Networkinganlass auf höchster Ebene sowohl Bundesrat Ueli Maurer als auch Regierungschef Adrian Hasler als Keynote Speaker auf. Hasler zeigte den Anwesenden auf, wie Liechtenstein mit dem Blockchain-Gesetz durch Rechtssicherheit und klare Leitplanken optimale Rahmenbedingungen für Firmen im Blockchain-Umfeld schafft.

"Ein solcher Anlass bietet uns die Möglichkeit darzustellen, wieso wir uns für eine frühzeitige Regulierung einsetzen. Zudem ist es äusserst wertvoll zu erfahren, was sich in der Schweiz und darüber hinaus im öffentlichen Sektor in Sachen Blockchain bewegt. Beide Staaten sind derzeit hervorragend positioniert. Aus meiner Sicht ist eine verstärkte Kooperation im Blockchain-Bereich wünschenswert, um die Stärken der beiden Standorte zu nutzen", sagte Regierungschef Hasler.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen  
Thomas Dünser  
T +423 236 64 48

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100822843> abgerufen werden.